

感動の大掃除

11月29日(日)9時ミサ後、福山教会で大掃除をしました。

今回は聖堂のワックス掛けをしないかわりに、普段しない所に力を入れて大掃除しました。

ベトナム人の若い力を沢山かいながら、シスターズの奮闘あり、荷物で一杯だった倉庫もびっくりするくらい綺麗になり空きのスペースも出来ました(*^^)v

皆さんのパワーとワイワイ楽しく働かれる姿に本当に感動しました🎵

教会がスッキリ綺麗になって気持ちいいです。

掃除の後、日曜学校の子どもたちが馬小屋を設置してくれました。

待降節が始まりましたよ！！





思わず大丈夫？ ☺
と思ってしまうですが
ちゃんと一階の屋根の上で
作業されています





ベトナム青年たち♡
この若い力が福山教会を支えています





日曜学校の子どもたちや、
リーダーも頑張ってます





倉庫の荷物をいったん外に出して、

いるものと使わないものと分けていきます。

荷物を出すだけでも大変な作業…

そして片づけた後は、ご覧の通り、こんなにスペースが空きました。

皆さんありがとうございました。



そして…
素敵な馬小屋が飾られました